



Marseille, le 29 juin 2016

## **Invitation Presse:**

## Création de la Fédération L'Air et Moi et participation à la MEDCOP 22 à Tanger

Avec le soutien du PRSE2\*, Air PACA a lancé en 2010 le programme pédagogique **L'Air et Moi.** Initié par Victor Hugo Espinosa, L'Air et Moi a déjà permis de sensibiliser plus de 100 000 enfants à la qualité de l'air. Son déploiement est en marche sur notre territoire, mais également dans plusieurs régions françaises (Midi-Pyrénées, Rhône-Alpes, Corse...) et méditerranéennes (Piémont, Vallée d'Aoste, Maroc...). Afin d'amplifier encore cette dynamique, nous officialisons le 11 juillet prochain, la création de la Fédération

L'Air et Moi (FAEM), qui se chargera désormais de déployer le projet aux niveaux national et international.

Une de ses premières actions phares sera la participation, avec Air PACA, les 17 et 18 juillet prochains à Tanger, à la MEDCOP 22. Le Président d'Air PACA, Pierre-Charles Maria, y animera un atelier : « Santé, qualité de l'air et solutions ». Il mettra notamment l'accent sur le rôle essentiel de la sensibilisation de tous, et en particulier des enfants, pour la préservation de l'air.

Nous avons le plaisir de vous inviter à une conférence de presse :

## Lundi 11 juillet 2016 de 11 h à 12 h à Air PACA, 146 rue Paradis, 13006 Marseille

## Programme:

- Pourquoi la création de la Fédération L'Air et Moi ?
  Victor Hugo ESPINOSA, Président de la FAEM
- Participation d'Air PACA les 17 et 18 juillet à Tanger à la MED COP 22 Dominique ROBIN, Directeur d'Air PACA
- Témoignage d'une utilisatrice de L'Air et Moi Marion BACCI, Professeur des écoles et Secrétaire générale de la FAEM

Cette conférence de presse sera précédée, à Air PACA, de 9h30 à 11h, d'une animation L'Air et Moi avec les enfants du centre social Bernard Dubois de Marseille. Vous pourrez également y assister si vous le souhaitez.

Sont également invités les membres du bureau de la FAEM : Professeur Denis CHARPIN, Chef de service Pneumologie HP-HM, Vice-Président de la FAEM, Frédérique GRIMALDI, Professeur des Universités, Vice-Présidente de la FAEM et Virginie SANCHO, chargée de marketing, trésorière de la FAEM.

Si vous désirez participer à cet événement, merci de nous confirmer votre venue par mail à contact.air@airpaca.org ou par téléphone au 06 73 03 98 84.

Dominique ROBIN Directeur d'Air PACA Victor Hugo ESPINOSA Président de la Fédération L'Air et Moi

\* PRSE: Plan Régional Santé Environnement